

## 時事の見方

2007.7.25

\*\*\*\*\* 参議院選挙について \*\*\*\*\*

参議院選挙も目前に迫って参りました。

< 質問 >

事前調査では自民敗退の予想になっております。

< 回答 >

自民が敗退するであろうという予想は、覆すことが難しいのでは無いかと見て居りますが、寧ろ自民が政権を維持することが難しい程大敗するかどうかの方が、問題になって来ていると考えております。

< 質問 >

安倍政権は年金問題を焦点に、民主党は生活を守るとスローガンを掲げています。年金生活に入りました小生の感想では、先行きの生活を守るために政府が公務員改革を更に進めて税金の無駄遣いを止めさせるかどうかを焦点と考えますと不祥事の多い安倍政権ではやっていけない。民主党の方がまだましとの思いがしております。老師のお考えはどうでしょうか。

< 回答 >

年金問題に付きましては、従来は似たような事件が起こりますと、当面は処理を誤摩化して解決を先送りするという方法が普通行われた訳ですが、安倍内閣の場合は問題に正面からぶつかって、解決

しようとしております。

しかし私は政府の弱みにつけ込んで、不当に金儲けをしようとする不公正な一部の国民の出現を心配しております。

< 質問 >

自民党は選挙の1週間前に農水大臣のゴシップ等、民主党の戦術に翻弄されているように見え、選挙参謀の力量の差が出ており、小泉前首相の時のような国民にアピールする力が無いと思います。老師はどう見ておられますか。

< 回答 >

私は前農水大臣の自殺は、安倍内閣における軍資金の調達と関係して居たため、農水大臣が犠牲になつたのではないかと  
いう見方をしており、安倍内閣の成立が時間の余裕を見る事が出来なかつた結果ではないかと見ております。

\*\*\*\*\* 新潟地震での東京電力の対応について \*\*\*\*\*

原発での地震による被害は我々の想像以上に深刻な事態であると専門家の見解が言われています。

< 質問 >

旨く原子炉が止まったから良いようなものの、原子炉の冷却に直接影響する変圧器の火災の対応が敏速に出来ない程、他の箇所の対応にかかっていたと思われます。

< 回答 >

何れにしても、発生した事実を素直に公表することが、科学技術が超速の進歩を遂げた昨今では当然の義務であり、従来における世間常識のように、事態を隠そうとする企業責任者の態度が、時代遅れであるという印象を受けております。

< 質問 >

東京電力は何が起きているのか詳しい発表を行わず無知な子供のように国民を見なして、情報操作を行っています。この対応について老師はどのように思われますか。

< 回答 >

秘密主義，責任逃れの時代は、既に終わりに近づいていると思います。

< 質問 >

東電の社長が記者の質問「社長の責任をどのように考えていますか。」について「社長の責任とはどういう意味か。」と記者の質問に質問で返しました。

雪印乳業の事件の時社長が記者の質問に迫られて「私は全然寝ていないんだ。」とトンチンカンな返答をしたよりも自覚が無いと思えますが。

< 回答 >

企業の責任者としては、一番取りたくないのが責任であると思われませんが、今後はそのような事態が転換して行かなければ成らない

と思います。

< 質問 >

今回は想定外の事象が複数出てきています。設計は想定外の事象が起こっても耐えるように安全係数を加味するものですがこれで防げないとは原発の安全性の確保が極めてあやふやなことが今回のことで明らかになりました。再発防止には事実の公表が不可欠と考えますが、なぜか東電ははぐらかしています。

老師はどのようにお考えですか。

< 回答 >

事実は事ある毎に正確に報道して、今後の対策のために役立てることが、不可欠であると思います。

以上